
1992～1993RIテーマ

例会 剛 117

No 8- 32 1993.3.10発 行

まことの圭

独
際ロータリー第2750鏑室

打392～199距Eフラフロ標 ｀
地域を見つめよう ……地域に□一夕1リーの輸を……″

車 ～ 第 117回例会報告 (3/3)～～、

司会 SAA吉 沢 洋 景

会長 赤 尾 木 雄

布日 正 昭様 (東京多厚RC)

細野 重 陽様 (東京町日RC)

五十嵐耕司様 (交京稲城RC)

竹村  寛 様 (東京福城RC)

ニコル ウ ォルショ桟 (来日交換学生)

☆ 会 務 報 告    会 長 赤尾 未控

辛 2/24(氷 )例 会後、第13口理事会 (定わけ

を開催、下記のとおり書議決定した。

フログラム委員会の追加予算措置。 既 に

確定している卓話を含めて総額20万ffrを限

度とする特別事業草予算の充当を考慮する。

地区せ界社会奉仕活動 (東南アシア聴覚疾

患児診療ブロジェクト)に 対する賛助全拠

由。 世 界社会奉仕委員会の活動計画どお

り、同委員会の募全活動として、 3月末ま

でに実施し拠出する。

本年度親暖旅行の基本方it。 当 日の例会

は移動例会とし、目的地を比較的近距慰に

設定して全員登録参加を原則とする。

稲域RC創 立20周年記念式41の全員登録、

例会振誉。5ノ13(木 )開 催の稲城RC創 立

20日年記念式典は全員登録とし、前日5/12

(水)の当クラブ例会はこれに振書える。

+2/27(上 )社 会福祉法人、社会福社協議会

主催の 「平成 4年度福祉大会Jに 招待され、

当つうブは 「寄付IJJ労者Jと して表彰された。

☆ 幹 事 報 告    幹 事 遠藤 二RF

ネ当つラブ例会及び例会場臨時変更

3/31(水 )PR6:30～ 911

花見例会及び懇親会(家族同伴)

於 :東京□隊カントリークラブ

4/21(水 )PIK 130～1:抑

於 t多摩そこう6F

於 ,ホテル才一つラ ルケットルと

4/20(氷 )P崎 ,30～7:抑

於 :ホテル才―クラ インット"む

5/12(水 )5月 13日 (木)東 京稲城RC

創立20周年記念式典に振督

半東京狛江多摩)RC例 会変更

3/10(水 )地 区大会振替

4/23(水 )休 会

ネ東京港高RC創 立抑周年記念式典、東京マ

リーンRC認 証状伝達式ショイント、セレ

モニー

4/21(水 )登 録 14:30～

式奥、祝宴 15∞ ～

会場 :ホテルバンフィック東京

「万実の間」

☆点   鐘

☆国 歌 斉 唱

☆ロ タリツンク

☆お客様紹介

「日も風も呈も」

ツ〃リーサ‐ 歓A S反島

会長 赤 尾
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進
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東京稲城 RC創 立20周年
記 念 式 奥 の ご案 内

■□―タリアン必なの申し込みが有りました

ら事務局の方まで申し出て下さしヽ

稲域RC 会 長 二 十嵐耕司様

幹事 竹 村  受 儀

遠藤 二 郎 招 競RC、 二十嵐様、竹村様、

ようこそ,創 立20周年記念式奥の仰成功を

折ります。

海野 栄 ― 先 週、家内の誕生日視をいたt‐

きましたので。

,10 稔  や っと風邪がおりました。お客

様ようこそ。

藤本 吉 文 お 客様ようこそ

佐冶 和 席 大 変忙しいですネも

赤尾 木 送 TuttR C工 十嵐会長、竹村幹事、

創立抑周年式典のご成Ibを折ります。布日

様、細野様、こ苦労務です。

宮 本  説  1月 、2月の平均出席率が共に

9402%となりました。今日は白酒出ないの

かなあ?

吉沢 洋 景 暖 冬も、はや3月、書ですね。

北村 章 彦 先 週は家内の誕生日祝をいただ

いたので。

奈日 震 子 今 日はおひな様です。子供の頃

が息い出されます。

1夕日 説  ひ を祭りですね。

新海源四郎 ひ な祭りですね。

着機 末 勇 今 日は、おひなさまですね。

以上合計 37,000円

★世 界社会奉仕 委員会

私どものRCで は、今年度創立抑周年を迎

え、地元の 「よみうリランドJ tEおいて
“
水

と緑と空気、TB弦の自然を大切に
Ⅲ
のテーマ

のもとで日本で唯一のX中 パウエをこ観覧頂

き、併せて記念式典を害行し、祝宴は 5月の

緑したたる聖地公園におt てヽ、野趣を満喫し

て頂き乍ら懇観を賜りますよう計画致しまし

た。皆様方のこ来場をめ行うしております。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会 出席委員長 宮 本  誠

〔出 席 報 告 〕
世界社会奉仕は委員

会にて継抗しています

東南アジア聴覚疾患児

救済基金の中し込みを

今月中と致しますので

事務月までが'サ会後ご

協力をお願い致します。

l El千円です。

物 笏 笏  《 3分 聞 ミ ニ 情 報 》 %物 擁 疹

「研 究グル ープ交換」  内 藤  実

□―タリー財EBの事業の 1つ。財働は1916

～1917年度、アーチ ク ランクRI会 長の発

案て創立。人道、教育、その他の分野で、人

頬tこ貢献する基金が必要であることを訴え、

1917年に秘められた。財ED創設以来の寄付額

累計は約6信 ドルに連し、内訳は、ポリ才関

Ft、美学金、研究グルーブ交換 (6SE)及

〔欠席目出者〕

萩生g3茂夫、風間 茂 穂、

陽  耕 進、若林 滋 f0

〔欠席者〕高野 範 批、高村

★ 親 睦 委 員 会  雄 委員

小坂 一 郎

弘、薦倉 恒 鵡

新お原四郎

ニコニコBOX

五十嵐耕司様、竹村 質 様 (再城RC)

20周年言e合式典のご案内に伺いました。

細野 重 陽様 (町日RC)

ニ ッキーがい招きにあずかり誠に有gtぅこ

さいます よ るしくい願いします。

ffとの字拒は全占

4_数 出席 M U 欠席 出 席 率

奎昌 4 6 3 0 0 8 826推

事里 4 6 41 2 3 934静



①国を実にする2つの地区がベアを組んで行

う。 ② □―タリアン以外で、事業または専

P目職にあわる、年齢25～35才の人物4、 5人

を選び、□一つリアン1人を加えて1チーム

を編成し、相手地区に派遣する。 ③ チーム

メンパーが5人の場合、□―タリアン1人、

4人の場合は□―タリアン1人の他配損者が

同行できる。 ④ チームメンパー男性のみ、

女性のみ、あるし1ま身女混成のいずれも可ゎ

⑤派遣もしくは受入れ期間は、 4～ 6週 Fe5。

◎,用 は、lI復旅,の み財団が台拒。訪間チ
ーる滞在中の食や、旅費、宿泊費は真入れ地

区が負担。

■■‐  【卓 調 ■ヽ■Q/24議 的 tt■ ■■

「地 球 環 境 と浸 暖化 』

東北大学教授 中 沢 高 活先生

早露号含)]云:法ろゼ好1毛
れる。研究グルーブ交

換は、GrouP StuUy[x―

oにngo(略称GSE)

と言つれ、財団の日降

交流フログラムである。

具体的には、

有19ます.温 ヨ効果問題とォゾン層の強壊は

地球全体に及びますので、大変彰書の大きい

問題です.特 に温室効果問題は、スケールが

グローバルである事、対策が非常に取りにく

しヽ これは我々が生活していること自体が原

因になっている為ですが…….又 、地球の温

暖化は時間的にいがいと早く来ます (数10年

先には来る)。 普通気候が変動しますと、自

然はそれを引き戻す力がたいたい有るもので

す。とこるが今我々ガ3き 起こそうとしてい

る地球温暖化は元に引き長す力があまりなく、

温暖化が始まるとますますそれが整まるとい

う作用しか今の我々は知りえないEPtです。

私は15年程前からこの研究を始めましたが、

当時は温堂効果とが、温暖化といっても種も

分からず、この言葉すら理解をなかなかして

もらえず苦労しました。

温室効果とは何かというと、意外と難しい

ものです.簡 単にこの効果`こついてお話しし

ます。今、地研に大気ガ無がったら何度にな

るかと言いますと、対場から光が来て地面に

当たって約 3さJが反射して宇6に 帰って行き

ます。 7割のもので地面を曜めて、暖めたも

のからは必ず赤外線が出ます。それガ宇6に

帰って行きます。もし大気が無ければ地球の

表面の温度は-13tに なり、とても大relが=

らせるよ壊では無い訳です。ところが実際は

大気があり、中には水系気や二酸化炭素、メ

タン、亜酸化笙素、才ゾン、フロンをどが台

まれています。この様な気体は太陽からの光

に対しては、ほとんど透明てスボッと通しま

す。そして3割け宇6に 帰り7割で地球を暖

めます。そしてそこからは赤外線が出ますが、

この様な気体は赤タト線を強く吸収する性質が

有り、吸収した大気はそれなりの温度になっ

て、赤外線を宇台こ地表面に返す訳です。こ

の様な事をくり返し範表面が受け取る赤外線

の員が増し、大気の有無による差は33tも 有

り、地球の地表面の平均温度が15℃となる訳

です。

何故温宝効果と云うかてすが、この大気の

層が温室のガラスの役割を果しているあ、日

本語で 幌 室効果J英 65でも 「Creen houseJ

と言っております。当然中に有る気体の工が

現在マスコミ事でも
｀
  1

大変さわがれておt9ま

すが、地球視模の環境

腋嬢が非常に大きな間

ています。そしてほ緯度の方では、フマツン

とが、東南アウアあるいはアフリカの方で熱

若雨林の伐採がチF行を勢いで進んで、砂真の

周辺をさらに砂凛化させて行くという事をや

っておりますもさらに我々がフロンを使|＼

それが成層困に上ってオゾン層を韓壊してお

り、オブン層を酸壊すると人Fe3に限らず生物

は一切生きる事tま出来ません。

この様な問題が現実に起こっています。さ

らに今日の主題てあります、地球の温暖化、

温三効果が整まって行くとをヽう大きな間重が



増えれば入って来る赤外線のエガ増えるので

この15tガ 16t17tと なって行きます。この

様に我々が快適に暮らせる為の気体は沢U」有

るかと云うと、あまり有りません。例えば地

球の大気を30∞nと しますと、二酸化炭素は

2飾 くらし【 メタンは14a、 オゾンは 3 mm、

重酸化窒表、これは手御の時に使う実気ガ又

と云うものですが、これは2 5nn程、フロン

は 34″ ですから、 l mmの1000分の 34し か

なく、ほとんど無しHこ専しい釈です。ところ

がこれらガ非体に悪さをしており、このまま

増え続けると、地表面の温rgがどんどん上昇

して行く訳です。二酸化炭素の■は、工業化

以前、イギリスの産業革命以前は280pPMでし

たが、産業革命以後人間の活動が活発になる

と共に増えおけ現在地球全体の平均は356PPM

で、この如0年の間tこ80PPM6増 えたことにな

ります。この 200年前の空気の状態をどうし

て計るかといいますと、きの空気が、グリー

ンラントとが、高極の水の中に入っておりま

すので、これを計る訳てす。次にメつンです

が、これも 25tl年程前から急に増え倍くらい

に成っています。その他亜酸化室長年もほぼ

和 年前からじわじわ増え、的的年どるからめ

っと云う間に増えています。

1つ例外があり、フロンは人間が造り出し

た物で、人工物です。これがオツン層を強壊

するのです。フロンは人工物ですので原因ガ

分かりますが、他の物が何故増えているかに

ついては、実は良く分かっていません。

このままで行<と 、地球の気温は温皇効果

気体が増えおけ、必ず気温は上昇し、 1∞ 年

後には 3t～ 6C上 り、かなりの温暖化ガ進

みます。そうすると海水ガ膨領したり、氷河

が解けること専ガ考えられます。そして l10

年後には70cm程海面ガ上がると考えられてお

ります.こ の大きな原因は、大気が温まる為

それに接している海面も暖まり、熱膨張によ

り水面ガ上がるgRです。70卸上がるという事

は、非付に困った事でして、工業先達国の大

半は海面すれすれの所に作られているからで

す。もし高極の氷ガ解けたらどれたけ海面が

上がるがですが、約
73m程 ですが、この llX

年程は心配は有りません。

この温暖化の対慶ですが、簡単にいうと、

発生漂を抑制する字です。次には出たものを

何とか早くつぶしてしまう事、もう一つは、

どうせためたから変化した環境に我々が対応

すれば良いという考え方もあ19ます。例えば、

建設省では実際にどこにどの様な護岸工事を

すれば良いかというスタティーをす手っており

ます。多くの国でも同じ事をやっています。

これは最終的なTと しまして、この発生を抑

制する、消滅を促進させるという事は現在―

生懸命やっておりますガ、一番良い方法は人

口を抑制する事です。人□は現在引～55億で、

1年に1営つつ増えているのですから、当然

人口が増えれはエネルギーの使用とか森林硬

距がどんどん起こるよです。この意味で人□

増加の抑制ガー番効く訳ですが、色々な事か

ら、そう簡単に出来ないという問題ガ有19ま

す。

今最も現実的にやれる事は、省エネです。

特に日本は省エネがとても進んであり、大変

な優等国です。世界の二郵 と皮素の放山曇け

どこガ多いかと云うと、米国とツ連と中国で

全体の半分を取出しております。日本とドイ

ツは非常な経専国でGNPを 大変稼ぐ割には

4朝 で、ほとんど二酸化炭素を放出せずにし

っかりまいている国です。ですから一つの生

きる道としては、この様な省エネ技術を遅れ

た日に供与するとか、指導するのはどうして

も必要だと思います。

そして再生可能なエネルキー、例えば、バ

イオマスのエネルギーたとか、水力、風力、

地熱などを使って出来るだけ温室効果気体を

出さない様にして、次の世代へ婁けなければ

なりません。
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